
Bezirksausschuss 22
Aubing-Lochhausen-Langwied

Ziffer Forderung Bezirksausschuss:
Schreiben vom 19.10.2007

Stellungnahme Baureferat:

1 Alle Investitionsmaßnahmen aus 
dem MIP 2007 - 2011, deren 
Finanzierung noch nicht beendet 
ist, sollen wieder in das MIP 
aufgenommen werden.

Der Forderung des BA 22 wurde bei der Anmeldung 
zum MIP 2008 – 2012 entsprochen.

2 e) In Liste 1 sollen 
Finanzierungsmittel bereit gestellt 
werden für:

Fuß- und Radwegverbindung / 
-erschließung zum Langwieder- / 
Lußsee Route 1, 2 und 3

Route 1:

Sobald realisierbare Teilabschnitte gebildet werden 
können, wird das Baureferat dem Stadtrat ein neues 
Bedarfsprogramm zur Genehmigung vorlegen und  für 
diese Teilabschnitte eine Projektgenehmigung 
herbeiführen.

Route 2:

Das Baureferat beabsichtigt, 2008 einen 
1. Bauabschnitt zwischen dem Ende der Bebauung 
und dem bestehenden Geh- und Radweg im Bereich 
der BAB A 99 zu realisieren. Der Bauausschuss 
hat die Projektgenehmigung am 11.12.2007 erteilt. Der 
2. Bauabschnitt bis zur Goteboldstraße kann vom 
Baureferat erst nach einem erfolgreichen Abschluss 
der Grunderwerbsverhandlungen realisiert werden.

Die Realisierung der Routen war bislang nicht möglich, 
da nicht alle notwendigen Grundstücks-flächen der 
LHM zur Verfügung stehen.

Route 3:

Das Bedarfsprogramm wird im Juni 2008 dem Stadtrat 
zur Genehmigung vorgelegt.

  2 f)

   

In Liste 1 sollen 
Finanzierungsmittel bereit gestellt 
werden für:

Ausbau von Fuß- und Radweg-ver-
bindung zum Böhmer Weiher

Das Bedarfsprogramm soll 2008 dem Stadtrat zur 
Genehmigung vorgelegt werden. Die Anmeldung zum 
Mehrjahresinvestitionsprogramm wird zu gegebener 
Zeit – orientiert am Planungsfortschritt – erfolgen.

  2 g) In Liste 1 sollen Die Verbindung ist Ziel der städtischen 



Bezirksausschuss 22
Aubing-Lochhausen-Langwied

Ziffer Forderung Bezirksausschuss:
Schreiben vom 19.10.2007

Stellungnahme Baureferat:

Finanzierungsmittel bereit gestellt 
werden für:

Unterführung Altostraße 
zur Lochhausener Straße

Verkehrsplanung. Die Dringlichkeit der Maßnahme 
wird zum jetzigen Zeitpunkt als nachgeordnet 
eingestuft.

Eine Anmeldung zum Mehrjahresinvestitions-
programm ist aufgrund des derzeitigen 
Verfahrensstandes nicht angezeigt.


